

## El Papa Francisco alienta a las Cooperativas a trabajar en igualdad y por la Justicia Social

- *El Santo Padre recibe al Consejo Rector y a directivos de Covirán en el inicio del Año Internacional de las Cooperativas y ante el inminente 65 Aniversario de la entidad granadina*
- *El presidente de Covirán transmitió al Santo Padre el compromiso de miles de socios con valores como la solidaridad, el trabajo colectivo y el apoyo a los más vulnerables*

Ciudad del Vaticano, 11 de enero de 2025 — El Papa Francisco ha recibido en audiencia privada el sábado 11 de enero a los miembros del Consejo Rector y algunos directivos de Covirán, en el comienzo del Año Internacional de las Cooperativas de la ONU y ante la próxima celebración del 65 Aniversario de la Cooperativa granadina, que será el próximo año.

La comitiva de Covirán estuvo acompañada por el Arzobispo de Granada, José María Gil Tamayo, y encabezada por el Presidente de la Cooperativa, José Antonio Benito, y el Director General, Esteban Gutiérrez.

Durante la recepción en las dependencias vaticanas, el Papa subrayó su alegría por el gran número de mujeres que componen la masa social de Covirán y animó a todos "a trabajar en cooperación y por la justicia social. Eso significa que trabajáis con el corazón y desde el corazón, como solo lo hace una madre". Sus palabras resonaron profundamente, subrayando la importancia de la inclusión y el compromiso en la labor diaria de Covirán.

Covirán, además de ser uno de los principales activos de la Economía Social española, ejerce también un destacado papel dentro del sector de la Distribución Española. La cooperativa contribuye significativamente a la ingente labor social realizada tanto por la Confederación Empresarial Española de la Economía Social (CEPES) como por la Asociación de Distribuidores de Autoservicio y Supermercados (Asedas), de cuyas Juntas Directivas forma parte.

Covirán representa una comunidad vibrante de miles de pequeños comerciantes y trabajadores, todos comprometidos con valores como la solidaridad, el trabajo colectivo y el apoyo a los más vulnerables, inspirados por los principios de la Iglesia.

La Cooperativa Virgen de las Angustias trasciende su papel como organización comercial, actuando como una red de personas dedicadas al desarrollo de sus comunidades desde hace décadas. Su labor se centra en promover el bienestar y la igualdad de oportunidades. La visión de Covirán encuentra una profunda sintonía con el mensaje del Evangelio y los valores defendidos por el Papa Francisco.

Este encuentro subraya los orígenes cristianos del movimiento cooperativista en España y destaca la crucial importancia de la solidaridad en la cooperación. El cooperativismo, nacido como una respuesta solidaria a las necesidades de producción, distribución y consumo de bienes y servicios, ha sido guiado por los valores del Evangelio desde sus inicios. Esta jornada reitera el compromiso de las cooperativas con los principios de ayuda mutua, justicia social y apoyo comunitario, pilares fundamentales para un desarrollo sostenible y equitativo.

Covirán se suma al apoyo del Papa al movimiento cooperativista, compartiendo el objetivo de que las cooperativas respondan a las necesidades reales de las personas. La cooperativa trabaja incansablemente para crear nuevas oportunidades, especialmente para mujeres y jóvenes, quienes son el futuro y la esperanza.

A lo largo de su mandato, el Papa Francisco ha señalado que "la cooperación cristiana es el camino correcto" y que "la cooperación es una forma de abrir el techo de una economía que corre el riesgo de producir bienes a costa de la injusticia social". Covirán se alinea con este llamamiento, trabajando para construir una "economía con alma" centrada en la dignidad humana.

En 2025, Covirán celebrará su 65 aniversario y se unirá al Año Internacional de las Cooperativas de la ONU con el lema: "*Las cooperativas construyen un mundo mejor*". La cooperativa invita a nuevas generaciones a formar parte de su misión de cooperación organizada, promoviendo una economía justa y sostenible.

Covirán, cuyo nombre proviene del acrónimo Cooperativa Virgen de las Angustias, con sus 2.500 tiendas en toda España y Portugal y creando más de 15.000 empleos entre la Cooperativa y sus socios, es la única opción de compra en más de 300 municipios de la Península Ibérica, donde contribuye a fijar población y riqueza.

Con entusiasmo renovado, Covirán afronta el Jubileo de la Iglesia y los primeros veinticinco años del siglo XXI, comprometida a mantener viva la esperanza y a trabajar por un futuro más justo y solidario. La comitiva agradeció al Papa su liderazgo espiritual y su mensaje de esperanza, comprometiéndose a seguir construyendo una sociedad más justa y solidaria.

**Sobre Covirán**

Covirán es una empresa de distribución alimentaria, compuesta por 2.209 socios detallistas independientes de este sector. En la actualidad, es la primera cooperativa ibérica por número de establecimientos, cerrando el ejercicio 2023 con 2.535 supermercados que operan bajo la enseña Covirán repartidos principalmente por España y Portugal. En 2023, alcanzó 1.843,7 millones de ventas brutas bajo enseña y generó 15.076 puestos de trabajo directos.

Su apuesta por la economía social, contribuyendo a generar empleo y riqueza en los territorios donde se asienta, caracterizan esta cooperativa, un referente de la economía social en España y Portugal.

**Paco Torres. Director de Comunicación de Covirán**

[comunicacion@coviran.es](mailto:comunicacion@coviran.es)

telf. 647 677 129 / 958 808 300

Recursos en Sala de Prensa <https://www.coviran.es/sala-de-prensa>